RCREDI 17 AVRIL 2013

ETANG

laprovence.com / 1,0

ETANG

Mercredi 17 Avril 2013 www.laprovence.com 7

BERRE-L'ÉTANG

Ils ont pris soin des autres au mas des Aiguebelles





Les salariés du groupe chimique ont aidé à nettoyer la chênaie et à couler une dalle de béton pour la terrasse.

/ PHOTOS M.C.

'est certes rare, mais cela existe. Ceraines multinationales ont décidé et convaincu leur personnel de consacrer une journée de bénévolat pour aider certaines catégories de personnes dans les pays où elles sont implantées.

Dans la région, ce sont les salariés de LyondellBasell, troisième groupe mondial de l'industrie chimique, qui ont décidé depuis plusieurs années de donner un peu de leur temps. Une initiative baptisée "Global care day", que l'on pourrait traduire par le "Jour mondial du soin".

Samedi, comme dans vingtpays à travers la planète, une très grande partie du personnel du site de Fos-sur-Mer a travaillé bénévolement pour, par exemple, couler une dalle en béton qui sera le support d'une future terrasse du foyer du mas des Aiguebelles de la Chrysalide, à Entressen. "C'est la huitième année que nous ve-

nons soutenir cette association, précise Éric Meslé directeur du site de Fos sur Mer. Aujourd'hui, nous sommes une vingtaine et nous allons nous mettre au service des responsables pour les aider à réaliser des travaux sur le centre. C'est une journée importante pour LyondellBasell, le personnel y adhère en nombre et avec enthousiasme. Sur l'autre site du groupe, à Berre, des employés nettoient les plages de l'étang et du personnel de chez nous nettoie celle de Fos. C'est une journée citoyenne dont tous nous pouvons être

Plus concrètement, vêtus d'un tee-shirt vert (le même partout à travers le monde) et répartis en trois équipes, les bénévoles de LyondellBasell, de la Chrysalide et du foyer du mas des Aiguebelles ont nettoyé la chênaie pour que les résidents puissent en profiter pleinement, rénové l'enclos d'Elliot et Anatole, les deux ânes du

foyer et coulé une dalle en béton pour une future terrasse.

"Sans leur aide, ces travaux auraient peut-être pu être réalisés, mais nous auraient certainement demandé beaucoup plus de temps et surtout des moyens financiers, explique Philippe Fernarian, président de la Chry-

"Sans leur aide, ces travaux auraient demandé plus de temps et de moyens financiers."

salide de Martigues et du golfe de Fos. Il faut aussi souligner que LyondellBasell nous aide tout au long de l'année sur des projets. Cette année, ils nous ont permis de réaliser des expositions de peinture de nos résidents. La municipalité nous a aussi aidés en nous prêtant du matériel pour faciliter cette journée de travail. "L'argent économisé ce jour-là, mais aussi celui récolté tout au long de l'année par des actions comme la vente de brioches, ajouté aux aides des institutions (communes, Département, Région, État...) permettra dans un futur proche de réaliser deux projets importants pour la Chrysalide.

"Nous voulons créer sur le site du mas des Aiguebelles un foyer d'accueil médicalisé de seize places et une maison d'accueil spécialisé de vingt places, poursuit Philippe Fernarian. Nous devons aussi rénover et mettre aux normes les locaux du foyer qui ont déjà 25 ans."

À plus ou moins brève échéance, les responsables de la Chrysalide attendent les derniers financements de l'État pour débuter les travaux. Les locaux accueilleront une centaine de pensionnaires et devraient créer plus de 60 emplois, pour la plupart spécialisés.